

Wettbewerb

Ideen für alle

[29.03.2012] Der im vergangenen Jahr erstmals verliehene dbb Innovationspreis ist erneut ausgeschrieben worden. Bewerbungen sind bis zum 30. April möglich.

Der dbb beamtenbund und tarifunion hat nach der Premiere im vergangenen Jahr erneut den Innovationspreis ausgelobt. Das Motto lautet: Öffentlicher Dienst – Ideen für alle. Als preiswürdig kommen laut dbb Vorschläge in Betracht, die beispielsweise die Bürgerfreundlichkeit von Verwaltungshandeln im Blick haben oder die Ausgestaltung von Personalverantwortung befördern. Berücksichtigt werden zudem Ideen zu gesetzgeberischer Gestaltung, die geeignet sind, den öffentlichen Dienst in einem demokratisch strukturierten Gemeinwesen zu fördern. Der dbb Innovationspreis ist mit 50.000 Euro dotiert. Bewerbungen können von Einzelpersonen, Personengruppen und Institutionen innerhalb Deutschlands sowie des deutschsprachigen Raumes bis zum 30. April 2012 eingereicht werden.

(rt)

Stichwörter: Panorama, dbb Innovationspreis, dbb beamtenbund und tarifunion, Wettbewerb